



**PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA DOMINICANA**

*Defensa Civil*

**“Año de la Consolidación de la Seguridad Alimentaria”**

**DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES**

**PUBLICACIONES OFICIALES  
CORRESPONDIENTES AL MES DE ENERO 2020**

En el período referido hemos publicado la siguiente información:

- **Defensa Civil realiza operativo por motivo al Día de Reyes.**
- **CNE sugiere desfibriladores en instituciones públicas y privadas.**
- **Defensa Civil juramenta nuevos miembros de la Comisión de Ética Pública.**
- **Defensa Civil lista para asistir durante Operativo de la Virgen de la Altagracia.**
- **Defensa Civil juramenta Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta de la provincia Pedernales.**

**PURO V. DE LA CRUZ ARIAS**  
Coronel, ERD. (DEM)

Subdirector Nacional de la Defensa Civil y  
Encargado de Comunicaciones.



DA/va

***!Nos preparamos para servir!***

Av. Ortega y Gasset con C/ Pepillo Salcedo, Plaza de la Salud, Edif. CNE, 2do. Nivel, Ensanche La Fe, Sto. Dgo.  
Tel.: 809-472-8614/17/18 • [www.defensacivil.gob.do](http://www.defensacivil.gob.do) • [transparencia@defensacivil.gob.do](mailto:transparencia@defensacivil.gob.do) • IG/FB/TW: @defensacivilrd



# DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias) / Defensa Civil entrega ambulancia a municipio Constanza

Artículo

Más noticias

## Defensa Civil realiza operativo por motivo al día de reyes

6 / Enero / 2020

Santo Domingo.- Con motivo a la celebración del Día de los Santos Reyes, la Defensa Civil informó que reactivó los puestos de socorro en las principales avenidas y carreteras del país para prevenir accidentes de tránsito y otras emergencias.

El Director de este organismo de protección civil, General de Brigada Rafael Antonio Carrasco Paulino, E.R.D., resaltó que para tales fines la institución cuenta con 9,123 voluntarios distribuidos a nivel nacional, compuesto por 132 médicos y paramédicos; brigadistas, especialistas en búsqueda y rescate, y técnicos en extricación vehicular, los cuales estarán ubicados en 336 puestos de socorro a nivel nacional.

Además dispondrán de 24 ambulancias dotadas de medicamentos y equipos necesarios para brindar una oportuna atención pre-hospitalaria frente a las emergencias que se produzcan. Así mismo, serán habilitados dos puestos de atención pre-hospitalaria, uno debajo del puente Juan Carlos (entre la Autopista Las Américas y la Avenida Charles de Gaulle) y otro en el kilómetro 87 1/2 de la Autopista Duarte, provincia Monseñor Nouel.

Igualmente, colocarán ocho unidades móviles de rescate, equipadas con herramientas de extricación vehicular, para la liberación de víctimas atrapadas en vehículos colisionados, que estarán diseminadas en todo el territorio nacional

### Mensajes preventivos

Durante la jornada, el personal de la Defensa Civil realizó bandereos en las principales vías, indicando a los conductores las señales de prevención como el uso del cinturón y la reducción de velocidad, así como mostrando pancartas que contenían mensajes preventivos.





# DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(/)

Búsqueda...

Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias) / Defensa Civil entrega ambulancia a municipio Constanza

Artículo

Más noticias

## CNE sugiere desfibriladores en instituciones públicas y privadas

9 / Enero / 2020

La Comisión Nacional de Emergencia (CNE) urge a las instituciones públicas y privadas la instalación de **Desfibrilador Externo Automático (DEA)** para brindar los primeros auxilios a las personas que sufran algún evento cardiovascular, mientras sean trasladadas a un centro de salud.

En el país apenas 24 instituciones, la mayoría privadas, han sido certificadas como "espacios cardioprotegidos", a pesar de que los infartos son la segunda causa de muerte en el país, ya que el 37% de la población fallece de enfermedades cardiovasculares. De estos, casi el 70% muere por infarto agudo al miocardio, según el informe del Instituto Nacional de Ciencias Forenses del año pasado.

El estudio también indica que de 10 a 15 mil personas que sufren un preinfarto, alrededor de cinco mil mueren anualmente en RD.

Tras el llamado, el presidente de la CNE y director de la Defensa Civil (DC), general **Rafael Antonio Carrasco Paulino**, explica que un espacio cardioprotegido es aquel que dispone de los elementos necesarios para asistir a una persona en los primeros minutos de una parada cardíaca. Señala que en DC se han instalado tres estaciones con DEA, en todos sus niveles, a fin de poder proporcionar una descarga eléctrica capaz de estimular al corazón en pocos segundos y así salvar la vida de una persona ante un evento de paro cardíológico repentino.

Con la colocación de estos equipos, precisa, se busca brindar asistencia a cualquiera que sufra un paro mientras esté en las instalaciones, así como para atender cualquier otro tipo de emergencia. Expone que cada estación dispone de gabinete de pared con alarma para DEA, camilla rígida, inmovilizador de cabeza y cuello, botiquín de soporte vital básico, silla de transporte para pacientes, torniquete de primeros auxilios y correas reflectivas. Para el manejo adecuado de estos equipos, el personal médico, paramédico, rescatista, integrantes de la brigada de emergencia y demás empleados de la sede central que poseen conocimiento de soporte vital básico, han sido formados en el uso de los mismos, a través de la Unidad de Gestión de Riesgos de Desastres de la UASD y la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos de la CNE y DC.

El presidente de la CNE indica que con esta acción, se busca fomentar la instalación y uso de estos equipos en todas las instituciones públicas y privadas, incentivándoles a estar preparadas para actuar eficientemente como primer interventor, hasta la llegada de los servicios de emergencia.

"Pudiendo así colaborar en la reducción de víctimas por parada cardiorespiratoria repentinas de empleados, clientes o usuarios", precisa Carrasco Paulino.

### Sin equipos

Es lamentable que apenas en el Sistema 911 y la Defensa Civil, como instituciones estatales, posean estos equipos de vital importancia para salvar vidas ante un evento repentino del corazón. Urge que en todas plazas comerciales, empresas y cualquier lugar de donde se aglomeren personas en el país sean instalados Desfibrilador Externo Automático (DEA) ya que salvarían muchas vidas.

Fuente:

Juan María Ramírez / Periódico Hoy (<https://hoy.com.do/cne-sugiere-desfibriladores-en-instituciones-publicas-privadas/>)



# DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias) / Defensa Civil entrega ambulancia a municipio Constanza

Artículo

Más noticias

## Defensa Civil juramenta nuevos miembros de la Comisión de Ética pública

16 / Enero / 2020

**Santo Domingo.-** Con el objetivo de dar cumplimiento a las disposiciones del Decreto No. 143-17, la Defensa Civil realizó este jueves 16 de enero del 2020, el acto de juramentación de los miembros electos de la Comisión de Ética Pública (CEP), que estarán en el ejercicio de sus funciones durante el período 2019-2021.

La actividad fue encabezada por el Presidente de la Comisión Nacional de Emergencias y Director Ejecutivo de la Defensa Civil, General de Brigada Lic. **Rafael Antonio Carrasco Paulino**, E.R.D., en el salón multiusos de la sede central, en presencia de los integrantes de la Comisión de Ética Pública entrante y miembros salientes, subdirectores, encargados de áreas y demás empleados.

Las palabras de apertura estuvieron a cargo del Sr. Jeisson Acosta, Coordinador de la Comisión saliente, quien señaló los resultados obtenidos durante el período anterior, fruto del gran esfuerzo del trabajo en equipo realizado. A su vez, instó a las/los nuevos miembros, a continuar trabajando con honestidad y transparencia, suscitando el buen proceder y bien común del organismo de socorro.

Previo a las palabras de juramentación, el General Carrasco Paulino expresó el compromiso y responsabilidad que deben asumir cada uno de los miembros de la entidad, para continuar operando con altos estándares éticos, fundamentados en principios y valores característicos de la administración pública. Además, aprovechó para destacar el importante papel que desempeña la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG), en la formación de los miembros de las CEP y agradecer el apoyo brindado para el cumplimiento de los objetivos en esta materia.

La nueva Comisión será coordinada por la Licda. Heilen Javier, Encargada del Departamento Jurídico, quien junto a los demás integrantes tomaron juramento, haciéndose responsables de fomentar el correcto proceder de los servidores públicos, promoviendo sobretodo el apego a la ética, con el deber de asesorar en la disposición de procedimientos y normativas que contribuyan a fortalecer el ambiente de integridad, transparencia y rendición de cuentas oportuna a la ciudadanía.

La Comisión de Ética Pública 2019-2021 quedó conformada por los siguientes funcionarios:

**Licda. Heylen Javier**, Encargada del Departamento Jurídico, Coordinadora General.

**Licda. Margarita Vásquez**, Responsable de la Oficina de Acceso a la Información.

**Jéssica Montero Mateo**, representante del Departamento de Recursos Humanos.

**Johlenny April Rosario** y **Cándido Abad Suarez**, de los Departamentos Administrativo y Financiero.

**Lic. Dante Castro**, del Departamento Jurídico.

**Viancamely Alcántara** y **Jenssen Sánchez**, del Departamento de Comunicaciones.

**Gabriela Evangelista Girón**, del Departamento de Operaciones; y

**Dra. Rosanna Lebrón**, del Departamento Médico.



# DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias) / Defensa Civil entrega ambulancia a municipio Constanza

Artículo

Más noticias

## Defensa Civil lista para asistir durante Operativo de la Virgen de la Altagracia

17 / Enero / 2020

Con finalidad de prevenir y dar respuesta inmediata ante cualquier emergencia que se presente durante la celebración del "Día de La Virgen de la Altagracia", la Defensa Civil anunció que integrará 513 voluntarios y 192 empleados al "Operativo Altagraciano 2020", que coordina la Presidencia de la República, a través del Centro de Operaciones de Emergencias (COE).

El Director Ejecutivo de la institución, General de Brigada Lic. Rafael Antonio Carrasco Paulino, E.R.D., informó que el personal estará llevando mensajes con pancartas y banderos preventivos en las autopistas Las Américas y Juan Pablo Duarte, desde el lunes 20 a las 08:00 de la mañana hasta el martes 21 a las 06:00 de la tarde.

Añadió que para esta jornada, se instalarán 27 puestos de socorro y nueve ambulancias, distribuidas en las provincias La Altagracia, El Seibo, Hato Mayor, La Romana, San Pedro de Macorís, Santo Domingo, Monte Plata, Monseñor Nouel y La Vega.

Además, expresó que en la Basílica de Higüey habrá un puesto de atención Pre-Hospitalaria y uno de niños extraviados, donde 21 médicos de diferentes especialidades y paramédicos brindarán asistencia a los devotos que la necesiten.

Igualmente, el operativo incluye la distribución de cuatro unidades vehiculares de rescate con herramientas de extricación vehicular, ubicadas en la Autovía del Este en el Puente Guido Gil sobre el Río Soco, otra en el Cruce de la Carretera de Yuma con la Autovía del Coral, una en la Autopista Las Américas en el Cruce de Boca Chica y Autovía del Este, y la última en el cruce de la Carretera Hato Mayor.

Además, el organismo de socorro apoyará en las principales vías a la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESET), así como al Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC).

DEFENSA CIVIL DE LA REPÚBLICA DOMINICANA (/)

Inicio (/) | Mapa de sitio (/mapa-de-sitio) | Contacto (/contacto)

Subir

Versión móvil certificada bajo la NORTIC A2:2016

17024-02-A21024

(<http://optic.gob.do/nortic/index.php/certificaciones/instituciones-certificadas/item/defensa-civil-dominicana>)

2020.Todos los derechos reservados

República Dominicana



# DEFENSA CIVIL REPÚBLICA DOMINICANA

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias) / Defensa Civil entrega ambulancia a municipio Constanza

Artículo

Más noticias

## Defensa Civil juramenta Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta de la provincia Pedernales

29 / Enero / 2020

**Pedernales.-** En el marco del Proyecto Cooperación Binacional en favor de las Relaciones Dominico-Haitianas: Componente de Medio Ambiente, Cambio Climático y Reducción de Riesgo de Desastres financiado por la Unión Europea e implementado con la Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ), la Defensa Civil juramentó los Comités de Prevención Mitigación y Respuesta (CPMR) de Pedernales, José Francisco Peña Gómez y Oviedo.

Dichos comités fueron conformados para dar cumplimiento a lo establecido en la Ley 147-02, de Gestión de Riesgo, en la cual se establece que las autoridades provinciales, municipales y representantes de la sociedad civil, tienen la responsabilidad de establecer los mecanismos de coordinación interinstitucional que les permitan planificar las estrategias en materia de gestión de riesgo y de atención a la emergencia de su territorio.

El acto de juramentación estuvo encabezado por el Sr. Ramón Antonio Franco González, Sub Director Técnico de la Defensa Civil, por designación del General de Brigada Rafael Antonio Carrasco Paulino E.R.D, Presidente de la Comisión Nacional de Emergencia y Director Ejecutivo de la Defensa Civil; el Sr. Ramón de la Rosa Ávila, punto focal del proyecto por la Defensa Civil, Sr. Servio Tulio Segura, Director de la Defensa Civil en Pedernales y el Sr. Cruz Adan Heredia, Gobernador Provincial.

### Sobre el Proyecto Cooperación Binacional en favor de las Relaciones Dominico-Haitianas: Componente de Medio Ambiente, Cambio Climático y Reducción de Riesgo de Desastres

Con una inversión de 19.5 millones de euros, la Unión Europea ha puesto en marcha el Programa Binacional Haití - República Dominicana, que contempla los componentes de comercio y desarrollo del sector privado; dialogo político y apoyo a la sociedad civil, medio ambiente, cambio climático y reducción de riesgo de desastres.

El objetivo de esta iniciativa, es reforzar procesos de desarrollo sostenible para ambos países, a través del fomento de mejores relaciones y procesos de integración en áreas clave. La Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ), implementa el componente "Medio Ambiente, Cambio Climático y Reducción de Riesgo de Desastres" en la Cuenca Binacional del Río Pedernales. El presupuesto de ejecución es complementado con 1.2 millones de Euros del Ministerio Federal Alemán de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ).

Las entidades responsables a nivel político son los Ministerios de Planificación, Ministerios de Medio Ambiente y de Agricultura de los dos países, junto a las instancias de emergencia (Comisión Nacional de emergencia -CNE- con la Defensa Civil / Dirección de Protección Civil en Haití) y entidades de Cambio Climático (Consejo Nacional de Cambio Climático y Mecanismo de Desarrollo Limpio -CNCCMDL de la RD - / Dirección de Cambio Climático del Ministerio de Medio Ambiente de Haití).

DEFENSA CIVIL DE LA REPÚBLICA DOMINICANA (/)

Inicio (/) | Mapa de sitio (/mapa-de-sitio) | Contacto (/contacto)

Subir

Versión móvil certificada bajo la NORTIC A2:2016

17024-02-A21024

(<http://optic.gob.do/nortic/index.php/certificaciones/instituciones-certificadas/item/defensa-civil-dominicana>)